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令令和和元元年年南南丹丹市市教教育育委委員員会会第第６６回回定定例例会会会会議議録録  

 

 

１．日  時 令和元年６月１９日（水） 

        開会 午後４時００分   閉会 午後５時２５分 

 

２．場  所 南丹市日吉町生涯学習センター ２階 第２会議室 

 

３．付議事件 別紙議事日程のとおり 

 

４．招 集 者 教育長 木村 義二 

 

５．出席委員 教育長       木村 義二 

       教育長職務代理者  武田 義史 

       委 員       髙屋 毅史 

委 員       城戸 貴子 

委 員       渕上 真奈美 

 

 ６．欠席委員 な し 

 

７．事 務 局 教育次長         中川 勇夫 

       教育参事         榊   貢 

教育総務課長       福井  修 

学校教育課長       山内 紀子 

学校教育課参事      湯浅 裕晃 

  社会教育課長       寺田 成樹 

 

８．傍 聴 人 な し 

 

 

日日程程１１  開開会会  

  教育長が令和元年南丹市教育委員会第６回定例会の開会を告げる。 

 

 

 

日日程程２２  会会議議録録作作成成者者のの指指名名  

教育長から会議録作成者に福井教育総務課長を指名する。 

 

 

 

日日程程３３ 会議録の承認 
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日日程程４４  

  報告事項 

 

（１）主な行事報告等 

 

（教育次長） 

■５月２０日、国の重要伝統的建造物群保存地区に選定されている美山町北集落で

一斉放水による放水銃の点検を行った。 

平成１２年５月に民俗資料館が焼失したことにより旧美山町において平成１４年

に放水銃６２基を設置し、設備の点検を兼ねて毎年５月、１２月に行っている。 

当日は、午後１時３０分からサイレンを合図に５分間の放水の点検を行った 

■５月２８日、南丹市地域学校協働活動推進員委嘱状交付式を行った。府内で初め 

てとなる、南丹市地域学校協働活動推進員、地域コーディネータ―の委嘱状交付 

式を行い、教育長より古北真里さんに委嘱状を交付した。 

この推進員は地域とともにある学校づくりを目指して、地域と学校を繋ぐ役割を 

担っている。地域のモデルになる誇れる地域コーディネーターになってほしいと 

教育長より激励された。                                                                                                                                                                                 

■６月１日、中尾勇守氏を迎え、「セクシュアルマイノリティを生きる」と題して、 

ＬＧＢＴをテーマに人権教育講座第1講を開催した。約１００人の市民の方が 

参加され、「違いを違いと認められる社会になれば」等の感想が寄せられた。 

■６月１１日、校園長会議を開催し、まず教育長から説示があり、１２点について 

指示や依頼をした。                                                     

一点目 子どもの安全安心について 

川崎の事件、大津の交通事故に触れ、いつ、誰がどんな被害に遭うかわからな

いため、地域の子どもを地域で守ってもらうよう「なんたんテレビ」で呼びか

け、市内全域に見守りのお願いを行った。 

また市内のある校長先生が子どもの安全の為、先読みされた取り組みを行って

いることについて触れ、他の校長も、指示が無くても学校長の判断で対策を講

じるよう指示をした。 

二点目 いじめについて 

担任の先生が、生徒に対するアンケートで、いじめを受けているとの項目を見

落とした報道があったことに触れ、そのような事が無いよう指示。 

三点目 学力テスト結果を踏まえて 

学力テストの結果を各校で分析し、今後の指導に生かすように指示。 

四点目 教職員の不祥事について 

報道されている中学校教諭のわいせつ行為に触れ、このような不祥事は全ての

教職員の信用失墜につながるため、他校のことと思わず、教職員にコンプライ

アンスを徹底するよう指示。 

五点目 校務支援システムについて 

慣れるまでの間は大変だが、業務改善につながるシステムであるので有効に活

用されたいと指示。 

六点目 防犯カメラの設置について 

本年度中に各校に設置するため、有効に使用するとともに、電源が抜けるなど 

して記録されないこと等が無いよう管理徹底について指示。 
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七点目 教育振興基本計画の徹底について 

学校の目標、校長のビジョンを全教職員で共有することが大事。一人一人の職

員が共有しないと同じ方向に向かない。教育振興基本計画の説明を夏休み中、

学校毎に行うので掲げる内容の理解について徹底するよう指示。 

八点目 地域学校協働活動推進員について 

地域学校協働活動推進員として美山の古北さんが京都府で第1号として着任さ 

れた。各校も１学期中に選考し２学期から配置できるよう指示。 

九点目 学校便りについて 

学校便り冒頭の校園長の挨拶は、保護者に自分の考えを訴える場であるので、

校園長の気持ちの入った挨拶をお願いする。 

教育委員会もホームページの見直しを行う。特色ある取組等についての情報を

教育委員会に提供するよう指示。 

十点目 市長のお願い 

美山学の取り組みに倣い、他の中学校ブロックも園部学、八木学、日吉学など

地域にあった名称で取り組む学校の姿のＰＲを行うよう指示があった。 

また、オリンピックの聖火リレーについて南丹市は通過するのみで聖火リレー

は行わない。聖火リレーに必要となる経費を災害復旧費に回す決断があったこ

とを報告。 

十一点目 市長と語ろう私たちのまちづくりについて 

８月２３日に開催することついて各校長に依頼。 

十二点目 修学旅行について 

奈良の語り部のボランティアの方より、小学生の聴く態度のマナーの良さと、 

中学校の生徒が、バスの中で赤ちゃんを抱くお母さんに席を譲り、その生徒達

が赤ちゃんをあやした姿に対し、それぞれお礼の便りがあったこと等の紹介を

通して、引き続き感謝の想いを持たせるような教育を行うよう指示。 

 

説示に続き、その他各課より、水難事故防止、熱中症防止、梅雨期の異常変災対

応の指示依頼等を行った。 

 

 （２）令和元年６月議会定例会における一般質問について 

 

（高屋委員） 

園部公民館の客席の拡幅交換について、どれくらいの人数を見積もっていのか。 

 

（事務局） 

客席は、現状の４５センチ幅を少しゆったり座っていただくよう５０センチ幅 

にする。４１０席の積算の根拠は、今までのイベントの中で最大であった成人式 

の席数が４００席であったのでその席数を確実に確保することとしている。 

 

（高屋委員） 

成人式の人数が確実に減っているので４１０席が必要か。コストも高くなり検 

討が必要ではないか。 
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（事務局） 

文化協会等から出された客席の在り方の提言を受けての席数としている。 

 

 

（３）南丹市教育委員会の後援承諾について 

  

 （事務局） 

   資料に基づき報告。 

 

 

 

日日程程５ 議事 

 

 

議案第２９号  南丹市地域学校協働活動推進員の委嘱について 

 

 

（事務局） 

   上記議案について、別紙資料により説明。 

 

 

[採決] 

議案第２９号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 

 

 

議案第３０号  南丹市学校運営協議会委員の任命について 

 

（事務局） 

  上記議案について、別紙資料により説明。 

 

 

[採決] 

議案第３０号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。 

 

 

日程６ その他 

 

（１） 行事予定 

 

（２） 教育総務課から報告 

 

 

・市長と語ろう私たちのまちづくりについて 

（高屋委員） 
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昨年度の子どもの発表は、図等のアイテムを使った発表と、口頭での発 

表が行われていた。発表方法について、ある程度統一感を持たせたほうが聴

いている方もわかりやすいし、発表する方も楽ではないかと感じたがどうか。 

 

（事務局） 

昨年度は、子どもたちの発案により行われたもので、方向性を示さない 

ほうが子どもの負担感につながらないので、昨年同様に行いたい。 

 

 

（３） 学校教育課から報告 

 

・平成３１年３月卒業生の進路状況  

・口丹波中学校陸上選手権大会について 

・美山小学校、中学校における給食中止について 

 

 

（武田職務代理） 

水道管の交換を行ったのか。 

 

（事務局） 

老朽管の撤去である。 

 

・子どもの見守りについて 

 

（事務局） 

大津、川崎の事故を受け、なんたんテレビで子どもの見守りのお願いを 

した。 

子ども１１０番の家の有効活用を警察と連携して行っていく。集団下校 

の際に警察官と一緒に下校して、子ども１１０番の家を訪問する等の取り組

みを検討している。 

 

（高屋委員） 

南丹市立中学校卒業生の進学状況の資料は外に出るのか。  

桜が丘中学校について、校数に入っていない。 

（ ）書きで注釈する方が良いのでは。 

 

（事務局） 

数字としては入れていない。 

本日示しているのは、府にあげる調査を取り出し示している。 

府にあげるものは別表で記載している。 

 

 

（４） 社会教育課から報告 
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・園部公民館、八木支所３階の新名称及び新条例（案）について 

 

（教育長） 

園部公民館の新名称については、南丹市総合文化会館、南丹市文化会館の

どちらかでまた新条例案について、次回の教育委員会定例会で決定したいの

で、検討いただきたい。 

 

 

（高屋委員） 

「総合」の意味は何か。また社会教育委員からの意見は出ているのか。 

 

（事務局） 

「総合」は、市の総合的な文化の拠点としたいことと、社会教育委員会 

議では、生涯学習の拠点、文化、スポーツなどを含めた総称とされた。 

 

 

 [次回定例会について] 

 

 （教育長） 

   次回の定例会の日程について令和元年７月２４日（水）午前９時００分

から開催としたいがどうか。 

  

 

（委員） 

   教育長から各委員一人一人に諮り、全員一致で同意する。 

 

 

（午後５時２５分閉会） 
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南丹市教育委員会会議規則第１８条第２項の規定により、ここに署名する。 

 

 

令和  年  月  日  

 

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長               

 

 

         南丹市教育委員会教育長職務代理者               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員               

 

 

 

 

         （会議録調整者） 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長               

 

 


